

SOLIDARITÉ AVEC LIBRE FLOT

CONTRE LES PRISONS ET L'ISOLEMENT

Arrêté le 8/12/2020 avec 8 autres personnes (toutes libéré.e.s depuis), **Libre Flot est toujours en détention provisoire depuis bientôt 16 mois.**

Après un nouveau rejet de demande de mise en liberté, il a entamé une grève de la faim **ce dimanche 27 février.**

Dans une lettre qu'il publie le 9 mars, à son 10e jour de grève :
« **Cette grève de la faim est devenue mon seul moyen de me faire entendre. Je ne demande même pas que cette mascarade soit classée sans suite mais uniquement qu'après 15 mois d'isolement je puisse être mis en liberté comme mes co-accusé.e.s, que s'arrête enfin cette torture.** »

« Cela fait plus de 14 mois que sans jugement on m'impose la détention dite provisoire que je subis dans les plus terribles conditions possibles : le régime d'isolement (voir les lettres de mars 2021 et juin 2021) considéré comme de la « torture blanche » et un traitement inhumain ou dégradant par plusieurs instances des droits humains. »

Au 29ème jour de sa grève de la faim et après 5 jours d'hospitalisation à l'hôpital pénitentiaire de Fresnes, très affaibli, toujours alité et ayant perdu 16 kg, son isolement était enfin levé.

Après des mois d'instruction, des dizaines d'heures d'écoute et de surveillance de lui-même, de sa famille, de ses ami.e.s, qui n'ont visiblement pas permis de valider la thèse stupéfiante de la DGSI*, visant une hypothétique association de malfaiteurs,

NOUS EXIGEONS LA REMISE EN LIBERTÉ IMMÉDIATE DE LIBRE FLOT AVANT QUE CETTE PARODIE DE JUSTICE NE VIRE À LA TRAGÉDIE !

LUNDI 4 AVRIL

**ce sera son anniversaire et le 36ème jour de sa grève de la faim.
Soyons nombreuses et nombreux POUR MARQUER LE COUP**

RDV de 16 à 19h DEVANT LE TRIBUNAL D'ALBI.

*DGSI : service spécialisé de renseignement intérieur français

SOLIDARITÉ AVEC LIBRE FLOT

CONTRE LES PRISONS ET L'ISOLEMENT

Arrêté le 8/12/2020 avec 8 autres personnes (toutes libéré.e.s depuis), **Libre Flot est toujours en détention provisoire depuis bientôt 16 mois.**

Après un nouveau rejet de demande de mise en liberté, il a entamé une grève de la faim **ce dimanche 27 février.**

Dans une lettre qu'il publie le 9 mars, à son 10e jour de grève :
« **Cette grève de la faim est devenue mon seul moyen de me faire entendre. Je ne demande même pas que cette mascarade soit classée sans suite mais uniquement qu'après 15 mois d'isolement je puisse être mis en liberté comme mes co-accusé.e.s, que s'arrête enfin cette torture.** »

« Cela fait plus de 14 mois que sans jugement on m'impose la détention dite provisoire que je subis dans les plus terribles conditions possibles : le régime d'isolement (voir les lettres de mars 2021 et juin 2021) considéré comme de la « torture blanche » et un traitement inhumain ou dégradant par plusieurs instances des droits humains. »

Au 29ème jour de sa grève de la faim et après 5 jours d'hospitalisation à l'hôpital pénitentiaire de Fresnes, très affaibli, toujours alité et ayant perdu 16 kg, son isolement était enfin levé.

Après des mois d'instruction, des dizaines d'heures d'écoute et de surveillance de lui-même, de sa famille, de ses ami.e.s, qui n'ont visiblement pas permis de valider la thèse stupéfiante de la DGSI*, visant une hypothétique association de malfaiteurs,

NOUS EXIGEONS LA REMISE EN LIBERTÉ IMMÉDIATE DE LIBRE FLOT AVANT QUE CETTE PARODIE DE JUSTICE NE VIRE À LA TRAGÉDIE !

LUNDI 4 AVRIL

**ce sera son anniversaire et le 36ème jour de sa grève de la faim.
Soyons nombreuses et nombreux POUR MARQUER LE COUP**

RDV de 16 à 19h DEVANT LE TRIBUNAL D'ALBI.

*DGSI : service spécialisé de renseignement intérieur français

**SOUTIEN À LIBRE FLOT
PRISONNIER POLITIQUE
À L'ISOLEMENT DEPUIS 8/12/2020**



**EN GREVE DE LA FAIM
DEPUIS LE 27/02/2022**

Je souffre déjà dans mon corps et mon esprit n'est déjà plus que l'ombre de lui même. Ici je suis témoin de la perte de raison de mes voisins. Alors, dégradation pour dégradation, séquelles pour séquelles, autant que ce soit de mon choix, autant que ce soit pour pousser ce cri de vie, autant que ce soit pour lancer cet appel à l'aide:

Sortez moi de ce tombeau !

Libre Flot, lettre au 17ème jour de grève de la faim

<https://soutienauxincolpeesdu8decembre.noblogs.org/>
<https://www.facebook.com/soutien.8dec>
soutien-8dec@riseup.net

**SOUTIEN À LIBRE FLOT
PRISONNIER POLITIQUE
À L'ISOLEMENT DEPUIS 8/12/2020**



**EN GREVE DE LA FAIM
DEPUIS LE 27/02/2022**

Je souffre déjà dans mon corps et mon esprit n'est déjà plus que l'ombre de lui même. Ici je suis témoin de la perte de raison de mes voisins. Alors, dégradation pour dégradation, séquelles pour séquelles, autant que ce soit de mon choix, autant que ce soit pour pousser ce cri de vie, autant que ce soit pour lancer cet appel à l'aide:

Sortez moi de ce tombeau !

Libre Flot, lettre au 17ème jour de grève de la faim

<https://soutienauxincolpeesdu8decembre.noblogs.org/>
<https://www.facebook.com/soutien.8dec>
soutien-8dec@riseup.net